

LIGUE DU DROIT INTERNATIONAL DES FEMMES

Association créée par Simone de Beauvoir

Paris 13 août, 2022

COMMUNIQUE

Objet : Sauvage agression de Salman Rushdie :

Une idéologie mortifère qui continue à frapper

Le 14 février 1989, l'ayatollah Khomeiny lançait une fatwa contre Salman Rushdie à la suite de la publication des *Versets sataniques*. Plus de 30 ans plus tard, vendredi 12 août 2022, lors d'une conférence dans l'Etat de New York, l'écrivain britannique, a fait l'objet d'une sauvage agression au couteau.

« *La colère des imbéciles remplit le monde* ». écrivait Georges Bernanos dans *Les Grands Cimetières sous la lune*

Dans le cas présent, cette colère est créée de toutes pièces et régulièrement alimentée par un Etat terroriste, pourtant reconnu par les Nations-Unies, qui depuis sa *Révolution islamique* de 1979 fait non seulement le malheur de son propre peuple mais aussi de tous ceux et celles qui, à travers le monde, lui tiennent tête en s'opposant à une idéologie islamiste mortifère.

Quelle différence avec les talibans ?

Cette violence inouïe à l'égard d'un homme courageux qui a osé vivre debout devrait ouvrir les yeux des politiques, intellectuels ou autres qui se refusent à reconnaître le danger islamiste et le rôle des Etats terroristes, en tête desquels, la République islamique d'Iran.